

1. PENDAHULUAN

Sikap dahulukan yang utama termasuk salah satu poin dari *7 habits of highly effective people* yang jika di aplikasikan secara tepat dan maksimal dalam dunia kerja akan memudahkan para pekerja untuk menyelesaikan setiap pekerjaan dan tanggung jawabnya. Dimana sebaliknya masih banyak pekerja yang tidak dapat mendahulukan hal yang utama dan melakukan manajemen waktu dengan benar dalam melakukan setiap tanggung jawab dan pekerjaannya.

After8 adalah sebuah *production house* di industri kreatif dalam bidang visual dan audio, After8 sendiri merupakan sebuah *production house* yang berfokus pada produksi iklan, *digital ads, events, live streaming*. Secara umum After8 bekerja sama dengan *brand* tertentu untuk melakukan media promosi, iklan, *company profile, webseries, dan music production*. After8 diawali oleh beberapa *founder* yang membuat bisnis *freelance* pada tahun 2018, dan akhirnya seiring waktu para *founder* After8 terintegrasi menjadi sebuah *production house* pada tahun 2020. Seiring berjalannya waktu After8 mulai membesarkan nama nya dan mempunyai beberapa tim visual dan tim *managerial* untuk mencapai karya-karya yang menarik.

Semua pekerja yang bekerja di bidang industri kreatif tentu tidak banyak yang mengetahui bahwa semua pekerjaan yang dilakukan membutuhkan manajemen waktu yang baik. Namun sebaliknya masih banyak juga pekerja yang mengabaikan manajemen waktu, sehingga pekerjaan yang dan tanggung jawab yang diberikan tidak selesai tepat pada waktu atau terburu-buru dalam penyelesaiannya. Selain manajemen waktu menjadi salah satu hal utama dalam industri kreatif, ada pula faktor penting lainnya yaitu bersikap dahulukan yang utama. Dalam industri kreatif para pekerja akan sering menghadapi *deadline* yang singkat dan juga pekerjaan berat yang menumpuk. Oleh karena itu penanaman sikap mendahulukan hal yang utama sangatlah dibutuhkan oleh tiap pekerja, khususnya para pekerja di bidang kreatif. (Sumargi Rahardjo, 2008, hlm. 11)

Penulis mengangkat topik ini dikarenakan masih banyak peristiwa yang terjadi di dunia kerja, dimana pekerja kreatif yang belum memaksimalkan manajemen waktunya dengan baik dan juga belum mendahulukan hal yang utama terlebih dahulu. Oleh karena itu dahulukan yang utama menjadi aspek penting, serta manajemen waktu yang baik harus diterapkan untuk menyelesaikan tanggung jawab yang diberikan.

1.1. RUMUSAN MASALAH

Berdasarkan latar belakang yang telah penulis jelaskan, penulis menjabarkan rumusan masalah di dalamnya, yaitu:

1. Seberapa efektif penerapan sifat dahulukan yang utama pada After8?

Berdasarkan rumusan masalah tersebut, penelitian ini akan di spesifikasikan ke dalam batasan masalah, yaitu:

1. Pengukuran sifat dahulukan yang utama pada kru After8 dalam jangka waktu tiga bulan

1.2. TUJUAN PENELITIAN

Berdasarkan rumusan masalah yang telah penulis jabarkan, maka penelitian ini ditulis dengan tujuan untuk menganalisis penerapan dahulukan yang utama 7 *habits* dalam *production house* After8. Penelitian ini akan mengarah pada bagaimana cara melakukan manajemen waktu yang baik dan dahulukan hal yang utama pada dunia kerja khususnya industri kreatif.